

## Con un abrazo se reconcilian Ricardo Monreal y Adán Augusto López

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA).- Se reconciliaron Augusto López y **Ricardo Monreal**. Se reunieron ayer en la oficina de Manuel Velasco, después de este diferendo que habían tenido, en donde Adán Augusto López en la tribuna acusó de malos manejos cuando fue presidente del Senado.

Finalmente, después de varios agravios, ayer se dieron un abrazo y se saludaron y dijeron que limaban asperezas, ahí está la foto, velos, que bonitos, si nos ven que nos escuchen en la radio, sonrisota de Ricardo Monreal, Adán Augusto se ve tan a gusto, pero las investigaciones continúan, ¿no?, porque si hay denuncia, creo que tendrán que continuar”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19142?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19142&authkey=!ANNbGrAdtQuJMTI&ithint=video&e=vfl6nG>



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL